

Usuario:

Contraseña:

¿Recordarme?

¿Olvidó su contraseña? Usted es un invitado.
Puede registrarse gratuitamente pulsando [aquí](#).

[Inicio](#) > [Artículos](#) > [Córdoba Capital](#)

ÁLVARO VEGA ENTREVISTA A ALFONSO CASTILLA, PTE. CAJA PROVINCIAL DE AHORROS DURANTE OCHO AÑOS

Publicado el 11/06/07 a 20:55:35 CET por Maria Ortiz

Alfonso Castilla afirma que nunca debió "aceptar la imposición de la Junta para modificar los pactos de fusión" entre la Provincial y CajaSur



El que fuera presidente de la Caja Provincial de Ahorros de Córdoba durante ocho años, Alfonso Castilla, afirma, en una entrevista en el programa "Ágora Viva", que emite los miércoles Canal Córdoba Televisión, que "nunca debí aceptar la imposición de la Junta para modificar los pactos de fusión".

Castilla, que es entrevistado por el periodista Álvaro Vega, desvela que los pactos de fusión fueron modificados por la intervención de la entonces consejera de Economía y Hacienda, Magdalena Álvarez, lo que provocó que la Diputación de Córdoba perdiese la vicepresidencia ejecutiva de la nueva CajaSur a los seis meses de la fusión.

Según concreta, la consejera consideró excesiva la presencia que se le daba a la Diputación cordobesa en la nueva caja fusionada, frente a la otra entidad fundadora, la Iglesia Católica, y en contra del acuerdo al que ya habían llegado las dos entidades.

En la segunda emisión de "Ágora Viva", Castilla, que no se arrepiente de haber facilitado la fusión entre las dos cajas cordobesas y que se muestra "satisfecho de haber tenido la valentía de romper con Unicaja" para facilitarla, concreta que esta situación provocó "una ruptura que ha supuesto diez años de debilidad en la caja".

Pese a ello, a su juicio, "el espíritu de la Caja Provincial prevalecerá en CajaSur", donde cree que "no debe haber un reparto de poder entre los partidos", al tiempo que opina que "la Diputación debe defender la actualización del espíritu de la fusión".

En todo caso, Alfonso Castilla confiesa que "me sentí traicionado porque se trunció la ilusión colectiva con la que se hizo la fusión".

En la entrevista también aborda otros temas, como el proceso de privatización y la posterior venta, con la

:: Nuevo Libro



Nuevo Libro de Álvaro Vega y Mercedes Martínez
Pulse **aquí** para acceder a uno de los capítulos.

intervención de CajaSur, del diario "Córdoba", y concluye que "en Córdoba puede pasar cualquier cosa, que no pasa nada", por lo que "tenemos lo que nos procuramos y hacemos" en la ciudad.

"Ágora Viva" es un programa de Canal Córdoba Televisión que a lo largo de una decena de entrevistas recorrerá el desarrollo vital de un grupo de cordobeses relacionados con diversos sectores y campos de actividad social.

Tras la entrevista a Alfonso Castilla, el miércoles a las diez de la noche, el programa de Canal Córdoba Televisión tendrá como invitado a Enrique García Montoya, abogado y ex político, actualmente asesor de diversas grandes empresas y letrado especializado en el ámbito de lo social, en el que también representa los intereses de los trabajadores.

"Ágora Viva" se completará con otras entrevistas a personajes destacados de la sociedad cordobesa.